

「NAMIMONOGATARI2021」の開催に対する抗議

標記の件について、愛知県は、開催前より、緊急事態措置や各種ガイドラインに則り、感染防止対策の徹底について度々申し伝え、これに対し、貴実行委員会からは、ステージ前のソーシャルディスタンスを確保するなど以下のとおり説明がなされてきた。

- ・入場時の検温、手指消毒、マスクの着用
- ・決められた飲食エリアの利用
- ・大声の禁止
- ・個人またはグループ間は1メートルのディスタンス確保

にもかかわらず、今回、ソーシャルディスタンスの確保、マスク着用の徹底、酒類提供の自粛など、感染症対策が徹底されていなかったとの情報が多数寄せられている。

現在、緊急事態宣言下において、感染防止対策の徹底をお願いしている中で、このような事態に至ったことは、県民をはじめ感染症対策にご協力いただいている皆様や必死に医療現場で対応されている医療従事者の皆様の努力を踏みにじるものであり、極めて遺憾である。

貴実行委員会においては、管理・運営体制や来場者や出演者への対応が十分であったか、早急に事実確認を行い、県に報告するとともに、広くその事実を公表することを求める。

いずれにしても、今回の件は、事前の県との協議内容や緊急事態宣言下において遵守すべき感染防止対策等を蔑ろにしたものであり、厳重に抗議する。

以上

令和3年8月30日
愛知県知事 大村 秀章